

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un espectáculo sobre los grandes inventos de la historia cierra la Feria Navarra Innova

El acto de clausura se completó con la proyección del audiovisual "Evolución"

Martes, 22 de noviembre de 2011

Un espectáculo para público familiar titulado "Los inventos que cambiaron la historia" y la proyección del programa "Evolución", a los que asistieron más de 300 personas, clausuraron el pasado 19 de noviembre la [Feria Navarra Innova](#) y las [Semanas de la Ciencia, Tecnología e Innovación](#), que se han venido celebrando



Unos niños participan en un experimento en la Feria Navarra Innova.

desde el 8 de noviembre, organizadas por el Gobierno de Navarra.

El espectáculo "Los inventos que cambiaron la historia", desarrollado por la empresa [Esciencia](#), es una puesta en escena experimental-científica en la que la participa el público y a través de la cual se ofrece un breve recorrido por los descubrimientos que han sentado las bases de la ciencia actual. El espectáculo presenta la figura del científico como un modelo inspirador: una persona curiosa, atrevida y con gran entusiasmo por el conocimiento.

El audiovisual "Evolución", dirigido por Fernando Jaúregui, astrofísico del [Planetario de Pamplona](#), conmemora dos grandes efemérides: los cuatro siglos transcurridos desde que Galileo observase por primera vez los astros con su telescopio y la publicación de la obra "El origen de las especies" con la que Darwin dio a conocer su Teoría de la Evolución. Así, en el audiovisual, la evolución es examinada desde la perspectiva del universo y de las especies que habitan la tierra.

La Feria Navarra Innova ha llevado a cabo un programa de más de 100 actividades gratuitas y de divulgación, dirigidas a todos los públicos y promovidas con la colaboración de más 60 entidades relacionadas con la ciencia, la innovación y la tecnología en Navarra. La exposición "La pasarela de la innovación", en la que más de 30 entidades muestran sus innovaciones a través de productos o servicios, permanecerá abierta hasta el 7 de enero de 2012 en el Planetario de Pamplona.